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岡
山
県
農
業
は
、
ま
さ
に
危
機
的
な
状
況
に
あ
る

と
思
っ
て
お
り
ま
す
。
担
い
手
の
平
均
年
齢
は
69
・

9
歳
。
私
の
地
域
で
は
68
歳
の
私
が
最
年
少
で
あ
り

ま
す
。
担
い
手
の
減
少
に
至
っ
て
は
5
年
ご
と
に
行

わ
れ
る
調
査
に
よ
れ
ば
、
調
査
ご
と
に
４
分
の
１
ず

つ
減
少
し
て
お
り
ま
す
。
計
算
上
は
、
あ
と
20
年
も

す
れ
ば
岡
山
県
か
ら
担
い
手
が
い
な
く
な
っ
て
し
ま

う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

　

当
然
の
こ
と
な
が
ら
耕
作
放
棄
地
は
増
え
続
け
、

最
新
の
デ
ー
タ
で
は
約
１
万
１
千
ヘ
ク
タ
ー
ル
が
放

棄
さ
れ
て
お
り
ま
す
。
こ
れ
は
倉
敷
市
と
津
山
市
の

全
耕
地
が
放
棄
さ
れ
た
こ
と
に
相
当
す
る
も
の
で

す
。

  

こ
の
よ
う
な
結
果
を
も
た
ら
し
た
最
大
の
原
因

は
、
他
産
業
に
比
べ
て
儲
か
ら
な
い
こ
と
で
あ
る
と

思
っ
て
お
り
ま
す
。
そ
れ
で
は
「
儲
か
る
農
業
」
を

実
現
す
る
た
め
に
は
ど
の
よ
う
に
し
た
ら
良
い
か
。

私
た
ち
は
農
業
が
好
き
で
、
将
来
に
危
機
感
を
持
つ

仲
間
で
「
農
業
を
愛
す
る
会
」
を
作
り
、
産
直
活
動

を
行
う
傍
ら
で
3
年
間
か
け
て
「
農
業
の
再
生
」
を

テ
ー
マ
に
勉
強
会
を
か
さ
ね
て
き
ま
し
た
。
紙
面
の

都
合
で
詳
し
い
説
明
は
で
き
ま
せ
ん
が
、
農
業
再
生

の
課
題
を
項
目
だ
け
整
理
す
る
と
「
消
費
者
偏
重
の

流
通
シ
ス
テ
ム
を
も
っ
と
生
産
者
の
利
益
を
考
慮
し

た
も
の
に
再
編
す
る
こ
と
」「
作
れ
ば
何
と
か
な
る

と
い
っ
た
今
ま
で
の
農
業
者
の
考
え
を
改
め
、
国
際

化
等
に
も
耐
え
ら
れ
る
真
の
経
営
者
脱
皮
す
る
こ
と

が
重
要
」「
や
る
気
の
あ
る
農
業
者
が
生
き
延
び
る

こ
と
が
で
き
る
組
織
の
確
立
」「
消
費
者
ニ
ー
ズ
を

踏
ま
え
た
質
の
高
い
商
品
の
生
産
」「
６
次
産
業
化

岡
山
県
農
業
の
現
状
と

再
生
の
た
め
の
課
題

　
　
　
　
　
フ
ィ
ン
カ
・
デ
・
モ
リ
タ
ニ

　
園
主
　
森
谷   

英
憲

を
含
め
た
付
加
価
値
の
高
い
農
業
の
推
進
」「
消
費

者
と
の
信
頼
関
係
の
構
築
」
等
で
あ
り
ま
す
。

  

い
ず
れ
に
し
て
も
、
い
ま
最
も
求
め
ら
れ
て
い
る

こ
と
は
農
業
者
自
ら
が
考
え
、
行
動
を
起
こ
す
こ
と

だ
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。「
農
業
を
愛
す
る
会
」
も

岡
山
県
農
業
再
生
の
一
翼
を
担
う
べ
く
活
動
を
し
て

お
り
ま
す
。
農
業
は
視
点
を
変
え
れ
ば
可
能
性
の
宝

庫
で
す
。
新
年
を
迎
え
て
我
々
の
進
む
べ
き
道
を
考

え
る
の
も
よ
い
こ
と
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

   

森
谷 

英
憲  

様  

プ
ロ
フ
ィ
ー
ル

　
　

住　
　

所:

岡
山
市
北
区
大
内
田
52
ー
3

　
　

最
終
学
歴:

鳥
取
大
学
農
学
部

　
　

主
な
職
歴:

岡
山
県
庁
入
庁
、
和
気
農
業
改
良
普
及
所
、

農
政
企
画
課
な
ど
を
経
て
、
平
成
17
年
３
月

岡
山
農
業
大
学
校
長
を
最
後
に
退
職
。
退
職

後
１
年
半 

新
庄
村
で
村
づ
く
り
活
動
に
従

事
。
現
在
は
、
水
稲
・
野
菜
・
花
き
を
経
営

す
る
傍
ら
、
仲
間
と
と
も
に
「
農
業
を
愛
す

る
会
」
を
結
成
、
産
直
活
動
等
に
取
り
組
ん

で
い
る
。

　

平
成
26
年
11
月
定
例
岡
山
市
議
会
が
11
月
27
日
開
会
・
12
月
16
日
ま
で
20
日
間
の
会
期
で
、
開

催
さ
れ
ま
し
た
。

 

２
０
１
４
み
つ
健
康
マ
ラ
ソ
ン
大
会

　

今
回
も
多
く
の
ラ
ン
ナ
ー
が
参
加
し
て
開
催
さ
れ

ま
し
た
。
幅
広
い
年
代
の
ラ
ン
ナ
ー
が
日
頃
の
練
習

の
成
果
を
発
揮
さ
れ
た
も
の
と
思
い
ま
す
。
大
会
を

支
え
る
実
行
委
員
会
の
方
々
、
そ
し
て
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
の
皆
さ
ま
方
の
ご
尽
力
に
敬
意
を
表
し
ま
す
。

 

た
け
べ
祭

　
「
Ｅ
Ｓ
Ｄ
に
関
す
る
ユ
ネ
ス
コ
世
界
会
議
オ
ー
プ

ニ
ン
グ
セ
レ
モ
ニ
ー
」
の
最
後
に
流
さ
れ
た
フ
ィ
ル

ム
で
、「
た
け
べ
祭
」
の
様
子
が
会
議
に
参
加
さ
れ

た
世
界
各
国
の
皆
様
方
に
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。

謹
ん
で
新
年
の
お
慶
び
を
申
し
上
げ
ま
す
。

　

  

本
年
も
何
卒
よ
ろ
し
く

　
　
　

  

お
願
い
い
た
し
ま
す
。

　

昨
年
は
、岡
山
市
に
と
っ
て
様
々
な
出
来
事
が
あ
り
ま
し
た
。

　

秋
に
は
、
本
市
で
初
め
て
と
な
る
大
規
模
な
国
際
会
議
「
Ｅ

Ｓ
Ｄ
に
関
す
る
ユ
ネ
ス
コ
世
界
会
議
」
が
開
催
さ
れ
、
世
界
97

カ
国
・
地
域
か
ら
約
３
、０
０
０
人
の
方
々
が
参
加
さ
れ
ま
し

た
。
当
初
、
市
民
の
方
の
認
知
度
が
低
い
と
指
摘
さ
れ
て
い
ま

し
た
が
、「
Ｅ
Ｓ
Ｄ
推
進
の
た
め
の
公
民
館

－

Ｃ
Ｌ
Ｃ
国
際
会

議
」
な
ど
諸
会
議
を
成
功
裡
に
終
え
、
高
い
評
価
を
頂
い
た
の

で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

　

私
も
、
御
津
公
民
館
で
開
催
さ
れ
た
「
公
民
館

－

Ｃ
Ｌ
Ｃ
国

際
会
議
」、
竹
枝
小
学
校
区
で
行
わ
れ
た
Ｅ
Ｓ
Ｄ
の
関
連
イ
ベ

ン
ト
「
旭
川
か
い
ぼ
り
調
査
２
０
１
４
」
等
に
参
加
さ
せ
て
頂

き
ま
し
た
。
い
ず
れ
の
行
事
も
地
域
の
皆
様
方
の
お
も
て
な
し

の
精
神
等
、
多
大
な
る
ご
尽
力
で
大
き
な
成
果
を
上
げ
た
と
確

信
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
12
月
5
日
に
は
、
岡
山
駅
前
に
大
型
商
業
施
設
が

オ
ー
プ
ン
し
ま
し
た
。
私
は
ま
だ
行
っ
て
い
ま
せ
ん
が
予
想
を

上
回
る
来
客
数
で
滑
り
出
し
は
順
調
で
あ
る
と
お
聞
き
し
て
い

ま
す
。
オ
ー
プ
ン
前
に
は
、
大
規
模
な
交
通
渋
滞
の
発
生
が
心

配
さ
れ
ま
し
た
が
、
今
の
と
こ
ろ
深
刻
な
渋
滞
は
発
生
し
て
い

な
い
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

　

岡
山
市
の
魅
力
発
信
の
た
め
に
は
、
中
心
市
街
地
の
活
性
化

は
大
き
な
課
題
で
あ
り
順
調
に
進
ん
で
い
る
の
で
は
な
い
か
と

思
い
ま
す
が
、
周
辺
地
域
の
活
性
化
も
私
に
と
っ
て
は
最
重
要

課
題
で
す
。

　

国
で
は
、
地
方
が
主
役
の
真
の
地
方
創
生
を
重
点
政
策
の
一

つ
に
挙
げ
、
個
性
豊
か
で
魅
力
あ
る
地
域
を
創
る
た
め
に
多
く

の
施
策
が
示
さ
れ
て
い
ま
す
。
岡
山
市
も
中
心
市
街
地
だ
け
で

は
な
く
、
周
辺
地
域
の
活
性
化
に
力
を
入
れ
る
と
私
の
議
会
個

人
質
問
に
市
長
が
答
弁
を
し
て
い
ま
す
。
国
・
市
と
も
、
地
域

を
よ
く
し
て
い
こ
う
と
い
う
地
域
の
皆
様
方
の
熱
意
を
も
っ
て

取
り
組
ん
で
行
く
こ
と
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

　

本
年
４
月
に
は
岡
山
市
議
会
議
員
選
挙
が
あ
り
ま
す
。
私
も

３
期
目
の
挑
戦
を
決
意
し
ま
し
た
。

　

周
辺
地
域
の
活
性
化
の
た
め
、
ま
た
中
心
市
街
地
の
発
展
の

た
め
「
誠
実
に
着
実
に
！
対
話
と
実
行
！
」
を
忘
れ
る
こ
と
な

く
、
元
気
一
杯
！
全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。

　

今
後
と
も
、
ご
指
導
ご
鞭
撻
の
程
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上

げ
ま
す
。

　

本
年
４
月
岡
山
市
議

会
議
員
の
選
挙
は
4
月

3
日
（
金
）
告
示
12
日

投
開
票
で
す
。

　

今
回
初
め
て
、
森
谷 

英
憲
氏
に
原
稿
を
依
頼

し
快
く
引
き
受
け
て
頂

き
ま
し
た
。
心
よ
り
感

謝
申
し
上
げ
ま
す
。

ひ
と
り
ご
と

ひ
と
り
ご
と

岡山市住民基本台帳・人口
男 女 計 前年比

御津支所 4,502 4,854 9,356 -72
建部支所 2,766 3,108 5,874 -122

北　区　計 138,485 148,744 287,229 1233
岡山市　計 339,270 366,682 705,952 1,375

平成26年11月末日現在
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活力のある地域づくりを目指して!!
森田へのご意見・ご要望がありましたら…

TEL：（086）722-2237・722-9900　 FAX：（086）722-9911
携帯電話：090-1337-2249

HP http://www.ta-morita.com/　E-mail：t-morita@po12.oninet.ne.jp
活動日誌 http://blog.livedoor.jp/takushi_morita/

平成19年6月定例市議会質問

平成19年9月定例市議会質問

平成19年11月定例市議質問
平成20年2月定例市議会質問

平成20年6月定例市議会質問

平成20年9月定例市議会質問

平成20年11月定例市議会質問

平成21年2月定例市議会質問

平成21年6月定例市議会質問

平成21年9月定例市議会質問

平成21年11月定例市議会質問

平成22年2月定例市議会質問

平成22年6月定例市議会質問

平成22年9月定例市議会質問

平成22年11月定例市議会質問

平成23年2月定例市議会質問

平成23年6月定例市議会質問

森田卓司　本会議個人質問の軌跡
3　新市基本計画・建設計画の進捗状況について
（1）福渡高等学校の跡地活用について
（2）御津地域の農業集落排水事業について
1　米消費拡大推進事業（おいしい岡山米PR事業）について
2　環境学習センター「めだかの学校」の管理と今後の運営について
3　ゆとり教育と脱ゆとり教育について
4　不登校対策について
1　平成24年度予算編成方針について
（1）政令市特別推進事業について
（2）財政課において特に認める事業について
2　岡山市農業振興ビジョンについて
3　災害対策について
4　安全・安心ネットワークについて
1　一部事務組合の管理者・副管理者の報酬について
2　岡山市特別養護老人ホーム入所指針について
3　産業廃棄物処分場について
4　新市建設・新市基本計画について
5　学校問題解決への取組みについて
（1）共に成長しあう学級集団づくり推進事業について
（2）学校問題サポート事業について
1　市民活動保険制度制度について
2　岡山市スポーツ推進計画より
3　おかやま国際音楽祭について
4　新・健康市民おかやま21（仮称）の策定について
1　災害復旧対策について
2　鳥獣被害防止対策について
3　市民サービス窓口・拠点の再編について
4　9月定例市議会補正予算について
（1）パーソナル・サポート・サービス事業について
（2）介護予防強化推進事業について
1　魅力ある岡山市を目指して
（1）岡山市民の日について
（2）市民意見の反映の方法について
（3）区づくり推進事業について
（4）区役所のあり方と拠点について
2　平成24年度11月補正予算から
3　岡山市立学校の適正規模化についての基本的な考え方（案）に
ついて

新風会　代表質問
1　移住・定住について
2　河川の水害対策について
3　御津・建部のコミュニティバスについて
4　国土調査の進捗状況について
5　老人クラブの育成について
1　防災対策・安心して暮らすことができる地域づくりについて
2　有害鳥獣対策について
3　平成25年9月補正予算（案）について
（1）食品ロス削減のための生ごみ組織調査及び普及啓発事業につ
いて

4　新市建設・基本計画の進捗状況について
（1）八幡温泉郷施設整備の進捗状況について
（2）御津地域の下水道整備事業について
1　市長の政治姿勢について
（1）市民サービスについて
（2）岡山市の魅力について
2　変わる農政大転換・岡山市の対応について
3　橋梁について
4　岡山市水洗便所改造等補助金制度について
1　市長の所信表明から
（1）岡山市国民健康保険事業について
（2）文化資源・伝統文化の継承について
2　岡山市市民活動保険制度について
3　小規模介護老人福祉施設について
4　有害鳥獣対策について
5　学校法人おかやま希望学園について
1　街と田園のあり方について
2　広報紙「市民のひろばおかやま」配布等に係る自治振興報償金
について

3　被災者支援について（土砂災害）
4　甲第154号議案（岡山市民生委員の定数に関する条例）について
5　平成25年度包括外部監査より
（1）岡山市区づくり推進事業について
（2）岡山市老人クラブについて
1　防災・減災（ライフラインを含む）について
2　指定管理者制度について
3　たけべの森公園について
4　移住定住等について
※一問一答方式
１　地方中枢拠点都市制度について
２　甲290号議案「岡山市過疎地域自立促進計画の変更」について
３　岡山市の組織と人事について

1　産業廃棄物処分場の建設計画について
2　建部保育園の改修計画について
3　合併により解消された旧町文化財の再指定について
4　福渡高校跡地の有効活用について
1　建部地域の道路・交通網の整備について
（1）救急・消防業務においての道路整備について
（2）広域的アクセス道路の整備について
2　たけべの森公園の管理・運営について
新風会　代表質問
1　パスポートの申請受理・交付事務について（政令市移行後）
2　確定申告について
3　建部地域の敬老会について
4　小児生活習慣病予防健診について
5　平成20年度の定員管理にかかる考え方について
1　市営駐車場の利用について
2　中山間地域等の地域指定について
3　新市基本計画の進捗状況（八幡温泉郷周辺整備）について
4　御津地域産業廃棄物処分場について
5　雇用促進住宅の今後について
6　教職員の人事異動について
1　合併特例区設置期間満了後の住所表示の取扱いについて
2　旭川水系漁業の振興と河川環境保全について
3　岡山市農業振興ビジョン（素案）について
4　たけべの森公園の入園料について
5　消防団員等への携帯メールの配信について
1　国民健康保険費特別会計の健全な運営について
2　岡山市福寿苑の活用について
3　学校給食の民間委託について
1　安全・安心ネットワークの運営について
2　農業振興対策について
3　住宅施策について
4　農業委員会協力員（仮）について
5　平成21年度スクールカウンセラー等の支援体制について
1　平成21年度政策提言・要望事項について
（1）新たな過疎対策法の制定について
（2）地上デジタル放送への完全移行に向けた支援策について
（3）地域高規格道路「空港津山道路」について
（4）一般国道53号大田防災事業について
2　個人・代表質問の進捗状況について
（1）福渡高等学校跡地の活用について
（2）国土調査事業について
（3）合併地区の文化財の再指定について
1　鳥獣被害防止対策について
2　合併特例区終了後の事業について
1　防災対策一元化について
2　歳入について
3　合併特例債について
4　豊かな自然環境に住む美しい心を持った市民の方々の気持ちを
大切に
（御津虎倉地区産業廃棄物処理施設の設置許可について）
5　水道管の更新計画について
1　oniビジョンの受信料金について
2　安全・安心に暮らせる長寿社会の実現に向けて
（1）民生委員の配置人数について
（2）愛育・栄養改善委員の活動について
3　新市基本計画の進捗状況について
（1）サンタケベ・温泉会館の現状について
4　県の「ふるさとの川リフレッシュ事業」に関連して
1　顕彰碑から
（1）口蹄疫対策について
（2）福渡高等学校の跡地の活用について
2　区のあり方と地域の特色について
3　岡山市水路浚渫交付金制度について
1　安全なまちづくりの推進の為の名簿づくりについて
（箕面市ふれあい安心名簿条例の制定より）
2　岡山市の知名度の向上について
3　総合的な相談体制の充実について（岡山市教育相談室他）
1　区づくり推進事業とイベントのあり方について
2　御津・建部地域の新市建設・基本計画の進捗状況について
3　アートロード岡山について
4　有害鳥獣被害対策について
1　御津・建部地域の新市建設・基本計画の進捗状況について
2　御津・建部地域の生活バス、コミュニティバスの運行について
3　中山間地域の今後の対策について
4　緊急雇用対策について
5　道路網の整備について
1　安全・安心な地域づくりについて
（1）旭川ダムについて
（2）本庁舎の耐震化について
（3）支所の重要性について
（4）御津産業廃棄物処分場について
2　有害鳥獣捕獲補助金について
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